

Wir danken herzlich

für die liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied  
von unserem lieben

# Kurt Wilhelm Luginbühl-Salm

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- für die Besuche, Umarmungen und tröstenden Worte
- für die Kränze, Blumen, Karten und Spenden
- der Trychlergruppe Krattigen für das eindrückliche, letzte Geleit
- der Schwinger Sektion Aeschi
- dem Oberländischen Schwinger Verband für den letzten Fahnengruss
- Frau Pfarrerin Isabelle Santschi für die einfühlsamen Abschiedsworte
- der Organistin Frau Christine Amstutz für die musikalische Umrahmung
- Frau Yvonne Tschanz und Herrn Daniel Lochbrunner, Bestattungsdienst.

Ebenso danken wir allen, die Kurt in seinem Leben und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Krattigen, im Januar 2016

Die Trauerfamilie

